

ACTUALITÉS

Marseille : elle dénonce un faux viol sous la pression

MARDI 10/07/2012 à 12H22

ACTUALITÉS

MARSEILLE

Marseille: elle dénonce un faux viol sous la pression

Elle a mis en cause un garçon pour sauver l'honneur familial

Par Romain LUONGO



La brigade des mineurs doit souvent démêler des situations et des scénarii où la réalité a parfois du mal à émerger. *PHOTO PHOTO J.R*

Une amourette. Une rencontre et une relation sans lendemain, comme il s'en produit sans doute des dizaines à Marseille tous les jours. Mais cette fois, l'histoire a mal tourné. La différence d'âge et surtout le contexte familial ont transformé le rendez-vous amoureux en cauchemar judiciaire : une allégation de viol sur mineure.

Mensonge

Tout a débuté le 4 juillet dernier. Après plusieurs contacts sur internet, l'adolescente de 17 ans finit par obtenir un rendez-vous avec celui qui a partagé plusieurs discussions virtuelles avec elle, un jeune homme de 27 ans. Une première rencontre est fixée. Puis une deuxième.

Cette fois, les deux jeunes gens décident d'aller plus loin. Après leur rendez-vous, fixé place Castellane (6^e) à Marseille, ils prennent le métro et partent vers l'appartement d'un ami du garçon. C'est là qu'ils vont consommer leur relation. Rentrée chez elle, la jeune fille préfère ne pas passer son expérience sous silence et en parle à ses proches. Sa soeur condamne, bientôt son frère va s'indigner. Samedi, sous la pression familiale, l'adolescente consent à déposer une plainte, à mentir sur la nature de la relation.

"User de précautions"

Mais avant, elle est convaincue par son frère de partir à la rencontre du garçon. Ils le trouvent boulevard Sakakini (4^e). Sous la menace, le frère l'oblige à se rendre auprès de la brigade des mineurs. Une confrontation est immédiatement organisée entre la présumée victime et celui qu'elle désigne comme son violeur. 24 heures défilent. Le jeune homme n'a cessé de nier les graves charges portant sur lui. Jusqu'à ce que l'adolescente se résolve à revenir à la réalité...

Devant les enquêteurs, elle finit par avouer que personne ne l'a contrainte. Qu'elle a travesti la vérité pour préserver son honneur et celui de la famille. A 18h, dimanche, après d'intenses auditions et la perspective d'une mise en examen, voire d'une incarcération, le garçon est blanchi de tout soupçon. *"C'est un vrai problème pour nous, avouait un enquêteur hier. Nous avons à affronter de plus en plus souvent des dossiers de ce genre, où les viols sont inventés de toutes pièces. Il nous faut user d'énormément de précautions."*

<https://www.laprovence.com/article/actualites/1858447/marseille-elle-denonce-un-faux-viol-sous-la-pression.html>

NEWS

Marseille: she denounces a fake rape under pressure

TUESDAY 07/10/2012 at 12:22 p.m.

NEWS

MARSEILLES

Marseille: she denounces a fake rape under pressure

She implicated a boy to save the family honor

By Romain LUONGO

The miners' brigade often has to sort out situations and scenarios where reality sometimes has trouble emerging. PHOTO J.R

A love affair. A meeting and a relationship without a future, as there are probably dozens of them in Marseille every day. But this time, the story went wrong. The age difference and especially the family context transformed the romantic date into a legal nightmare: an allegation of rape on a minor.

Lying

It all started on July 4th. After several contacts on the internet, the 17-year-old girl ends up getting an appointment with the one who shared several virtual discussions with her, a 27-year-old young man. A first meeting is fixed. Then a second.

This time, the two young people decide to go further. After their meeting, fixed place Castellane (6th) in Marseille, they take the metro and go to the apartment of a friend of the boy. This is where they will consummate their relationship. Back home, the young girl prefers not to pass over her experience in silence and talks about it to her relatives. His sister condemns, soon his brother will be indignant. Saturday, under family pressure, the teenager agrees to file a complaint, to lie about the nature of the relationship.

"Use precautions"

But first, she is convinced by her brother to go and meet the boy. They find him on boulevard Sakakini (4th). Under threat, the brother forces him to go to the minors' brigade. A confrontation is immediately organized between the presumed victim and the one she designates as her rapist. 24 hours go by. The young man has repeatedly denied the serious charges against him. Until the teenager resolves to come back to reality...

In front of the investigators, she ends up admitting that no one forced her. That she disguised the truth to preserve her honor and that of the family. At 6 p.m. on Sunday, after intense hearings and the prospect of an indictment, even imprisonment, the boy is cleared of all suspicion. "It's a

real problem for us, admitted an investigator yesterday. We have to face more and more often cases of this kind, where the rapes are invented from scratch. We have to use a lot of precautions."